

Association française du Symbole des Producteurs Paysans France SPP France

INFORME MORAL A LA ASAMBLEA GENERAL DE JUNIO DE 2024

En la asamblea general de hace un año, a finales de junio de 2023, hablábamos de las perspectivas para los meses siguientes, tal como la participación en Natexpo o una modesta presencia en el Salón del Chocolate. También evocábamos la esperanza de que se concretara el registro SPP de algunas empresas.

Un año después, queda claro que, si bien se han llevado a cabo las acciones previstas, no hemos logrado un verdadero avance. Seguimos en una situación de marginalidad que probablemente no hará más que aumentar.

La caótica situación de SPP Global apenas permite, en esta etapa, tener perspectivas claras. ¿Qué podemos esperar para el futuro de nuestra asociación?